

力が試されました。

出入国手続き、長時間に及ぶ飛行機での移動、ホームステイ、どれもこれも初めての経験でしたが、10泊11日の期間中、ケガや病気をすることなく元気にすべての日程をこなし、無事帰郷しました。

研修生の皆さん、お疲れ様でした。

「教育デザイン海外研修」

外国语による、コミュニケーション能力と国際感覚を持つ人材育成を目的に、中学生をニュージーランド：タウランガ市に派遣。平成20年度から実施し、今年度で5回目（平成21年度は新型インフルエンザの影響により中止）。

海外研修では、生徒2名でホームステイしながら、現地中学校（Otumoetai Intermediate School：オツモエタイ中学校）での4日間の学習体験などを通じて現地の中学生やホストファミリーなどと交流を深めました。

海外は初めてなので、不安や緊張もありました。しかし、クラスメートの子がとても親切で周りの人達も優しく、すぐに仲良くなることができました。最初は英語が理解できず、Yes、Noしか言えませんでしたが、最後は少し話せるようになりました。とても充実した10日間だったので、また参加したいです。



赤田鳳夏さん
東通中学校2年

自分が言いたいことが伝わるのか不安でしたが、クラスメートやホストファミリーが優しく親切に接してくれてすごく助かりました。「コミュニケーションを積極的にとる」という目標は達成できましたが、自身の英語力の無さを痛感した研修でもありました。今回感じたことを今後の生活に生かしていきたいです。



川口菜々子さん
東通中学校2年



弓理慧さん
東通中学校1年

ホームステイ先やタウランガの学校では、わかりやすく話してくれ、とても優しくしていただきました。そのおかげで、とても楽しい生活を送ることができました。NZの文化、人々の優しさ、温かさを知ることができました。今回の研修は、とても有意義なものになりました。



伊勢田穂萌さん
東通中学校2年

この研修ではコミュニケーションのとりかたを学びました。上手に英語が話せなくても単語と身振り、手振り、絵などを使うと伝えることができますが、もっと英語を話せたらさらに楽しいと思いました。最初の気持ちがうそのように最終日は帰りたくない気持ちになりました。



- ①『ハカによる歓迎』
- ②『けん玉の遊び方』
- ③『紙相撲にチャレンジ』
- ④『日本語を勉強しよう』
- ⑤『折り紙クイズ』
- ⑥『修了証ゲット』
- ⑦『さよならバディ』
- ⑧『全日程終了!』

